
児童発達支援　保育所等訪問支援　More
公表日

　　　2025　　年　　1　月　　20

日

利用児童数 　　　　　３０名 回収数 ２３名

チェック項目 はい
どちらとも

いえない
いいえ わからない ご意見

1 こどもの活動等のスペースが十分に確保されていると思いますか。

18 4 0 1

・法人からスペースを借りて体操教室な

どをされていて、伸び伸びと活動してい

ます。

・動く子供たちにとっては少し狭さを感

じるかもしれない。

・貸しスペースがあるので十分かと思

う。

・2階があるので十分かと思います。

・人数の割にせまそうだなとは感じま

す。問題があるかわかりません。

・十分だと思います。

・限られたスペースで活動を目一杯して

くれていると感じます。

2 職員の配置数は適切であると思いますか。

22 0 0 1

・とても手厚い環境だと思います。

・むしろ多いと感じます。そのため、よ

り安心して預けることが出来ています。

・いつも細やかに対応してくださってい

ます。

3

生活空間は、こどもにわかりやすく構造化された環境になっていると思い

ますか。また、事業所の設備等は、障害特性に応じて、バリアフリー化や

情報伝達等への配慮が適切になされていると思いますか。

16 1 0 6

・大きな切り絵やペープサードのような

物が壁に貼ってあり、子どもにとって楽

しくわかりやすい保育室になっている。

・室内をくまなく見たことがないためよ

くわかりません。

・構造化されているとは思いますが実際

を把握していないため、「わからない」

としています。

・思います。床にはやわらかいマットも

敷いていてまた、フラットなのでバリア

フリーだと思います。

4
生活空間は、清潔で、心地よく過ごせる環境になっていると思いますか。

また、こども達の活動に合わせた空間となっていると思いますか。

18 1 0 4

・開口部分も多く、換気もしっかりされ

ている。

・室内をくまなく見たことがないため、

よくわかりません。

・中の様子があまり見ることが出来ない

のでわからないとしました。

・医療的ケアや身体の弱い子が多いの

で、消毒等配慮されていると思います。

5
こどものことを十分に理解し、こどもの特性等に応じた専門性のある支援

が受けられていると思いますか。 

23 0 0 0

・運動やテーブルアクティビティは年齢

や発達に応じて選んで支援してもらって

います。

・親子ともにとても感謝しております。

・思います。子の特徴を理解し、苦手な

事も促して出来るようになったと思いま

す。

6
事業所が公表している支援プログラムは、事業所の提供する支援内容と

合っていると思いますか 。
22 1 0 0

・思います。目標に向かって日々、変化

している様子を感じます。

7

こどものことを十分理解し、こどもと保護者のニーズや課題が客観的に分

析された上で、児童発達支援計画（個別支援計画）が作成されていると思

いますか。

23 0 0 0

・出来るようになったこと、出来るよう

になった上で新たに生じる課題やまだ発

達していない部分をしっかり把握されて

個別支援計画書を作成して頂いていま

す。

・こどものことをよく理解してくれてい

ることがうれしいです。

・本人のことをよくみて作成してくだ

さっています。

・思います。

・保護者に願いを適切に言語化してくれ

ています。

今後も換気、使用した玩具と室内の消毒

を徹底していきます。

狭い空間のため、不要な物をすぐに片付

けるなどスペースの確保と怪我の防止に

努めます。

今後も多職種と連携を図りながらおこさ

ま一人一人に合った支援を行って参りま

す。

・支援プログラム作成中のため、今年度

中にホームページにて公表致します。

ニーズの分析が不十分に感じることがあ

るため、今後もアセスメントを行い、お

こさまにあった計画を作成出来るように

邁進して行きます。

環

境

・

体

制

整

備

適

切

な

支

援

の

提

供

事業所名

ご意見を踏まえた対応

ご意見ありがとうございました。

おこさまが成長するにつれて、スペース

が狭く感じることが増えてきました。長

時間の療育なので、トラブルや接触事故

などが起きないように配慮をしながら貸

しスペースや野外活動等を今後も取り入

れて参ります。

・研修への参加等、職員一人一人がスキ

ルアップしていけるように力を入れて参

ります。

おこさまがケガをしないように改善に努

めて参ります。

視覚から楽しむことが出来るように季節

を感じる飾りなどのレイアウトにも力を

入れて参ります。

保護者等からの事業所評価の集計結果公表



8

児童発達支援計画には、児童発達支援ガイドラインの「児童発達支援の提

供すべき支援」の「本人支援」、「家族支援」、「移行支援 」で示す支

援内容からこどもの支援に必要な項目が適切に選択され、その上で、具体

的な支援内容が設定されていると思いますか。 22 0 0 1

・思います。

・個別に対応してくれています。

9 児童発達支援計画に沿った支援が行われていると思いますか。

23 0 0 0

・思います。

・毎回の報告がありがたいです。

10
事業所の活動プログラムが固定化されないよう工夫されていると思います

か。

23 0 0 0

・季節イベントも毎年違った楽しさが味

わえるものになっています。

・思います。毎日違う事をして色々な刺

激になっていると思います。

・いつも違った内容で楽しいです。

11
保育所や認定こども園、幼稚園等との交流や、その他地域で他のこどもと

活動する機会がありますか。

11 0 2 10

・保育園での交流もありそこでの様子も

詳しく伝えてもらっています。

・経験がないため、「いいえ」としま

す。

・週１回程度のため、交流についてはわ

からないにさせていただきました。

・今のところ交流したことがないので

「いいえ」にしました。

・聞きそびれかもしれませんが他の子供

たちと交流していることは知りません。

12
事業所を利用する際に、運営規程、支援プログラム、利用者負担等につい

て丁寧な説明がありましたか。

23 0 0 0

・ありました。管理者から丁寧にこまや

かなことませ教えて頂きました。

・ことらもしっかり理解していきたいで

す。

13 「児童発達支援計画」を示しながら、支援内容の説明がなされましたか。

23 0 0 0

・わかりやすく説明をしてくださりまし

た。

14

事業所では、家族に対して家族支援プログラム(ペアレント・トレーニン

グ等)や家族等も参加できる研修会や情報提供の機会等が行われています

か。

18 4 0 1

・そういったプログラムが定期的にある

と嬉しいです。

・気になることを相談するとそれに対し

てこうすると良いと具体的なアドバイス

を頂きました。

・まだ通い始めて日が浅いですが、こち

らもわからないことだらけで勉強したい

気持ちはあります。

15
日頃からこどもの状況を保護者と伝え合い、こどもの健康や発達の状況に

ついて共通理解ができていると思いますか。

23 0 0 0

・こどもの成長を一緒になってよろこん

でくれることがすごく嬉しいです。

・退所時に細かく一日を様子を教えて頂

いています。

・提供記録と口頭でのやり取りで充分だ

と感じています。

16 定期的に、面談や子育てに関する助言等の支援が行われていますか。

20 3 0 0

・話をよく聞いてくださるのでとても助

けてもらっています。

・はい。

・わからないことや不安もたくさんある

ので助言をいただけるとありがたいで

す。

17 事業所の職員から共感的に支援をされていると思いますか。

23 0 0 0

・一緒に喜び一緒に悩んでくださるのが

ありがたいです。

・はい。こちらに寄り添って頂けていま

す。

・ありがたい限りです。どのスタッフも

そう感じます。
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作成に不慣れでご迷惑をおかけしており

ます。研修等に参加しており、ポイント

を掴んで今後の個別支援計画書に反映出

来るように邁進していきます。

More職員間で相談し合いながら、いま出

来ていること、今後に向けての支援内

容、方法を決めております。

おこさま一人一人に合わせた内容を取り

入れながら、活動内容を固定化されない

ように工夫しております。たとえば、保

育所等訪問支援等で見学させていただい

た活動を基にMoreもおこさまも楽しめる

ようにアレンジし提供させて頂いており

ます。また、インターネット等を活用

し、職員一人一人が飽きの来ない活動内

容を日々、模索します。

保育園交流会はただいま市内の１か所の

保育園にご協力を頂き3.4.5児のクラスと

１．２カ月に一回交流会を行っていま

す。車両や曜日の関係から全児童の参加

が難しいため、保育園、幼稚園との併用

利用をされていないおこさま、０.１歳児

以降のおこさまを対象に順次参加して頂

いています。今後は参加人数の制限が起

きないように車両を使用しない場所にあ

る保育園との交流が出来ないか、協力園

を探しております。

今後もご理解いただけるように説明を

行って参ります。

今後もご理解いただけるように説明を

行って参ります。

今年度はOpenHouseでもご家族支援、先

輩パパママに聞いてみよう会では就学に

向けての情報提供も機会を設けました。

次年度は様々な研修会や情報提供の機会

を設けられたらと考えております。

今後もおこさまの成長を一緒に喜び、今

現在だけでなく将来の姿を一緒に考えて

行きたいと思っております。面談時やお

迎え時等にお時間を頂いておりますが、

共通の理解で出来ますようにご協力お願

いいたします。

面談や悩みなどいつでも受け付けており

ますので、お気軽にお声がけください。

今後も、おこさま、ご家族さまに寄り

添った支援が行えるように努めて参りま

す。



18

父母の会の活動の支援や、保護者会等の開催等により、保護者同士の交流

の機会が設けられるなど、家族への支援がされているか。また、きょうだ

い向けのイベントの開催等により、きょうだい同士の交流の機会が設けら

れるなど、きょうだいへの支援がされていますか。

15 6 0 2

・「先輩パパママに聞いてみよう会」や

参観日、家族参加型の季節行事などを開

いています。きょうだい児にも登所、降

所の際いつも気にかけてもらって大変あ

りがたいです。

・みのあか（GrandLife主催のイベン

ト）楽しかったです。ぜひ、定期的にあ

るとうれしいです。

・預かりなのでなかなか保護者同士の交

流はない。

・今回「パパママに聞いてみよう会」に

参加できませんが今後も楽しみにしてい

ます。

・はい。先輩保護者さんたちのお話を聞

く機会やイベントを開催して頂けてるの

で助かります。

・あれば利用したいです。

19

こどもや家族からの相談や申入れについて、対応の体制が整備されている

とともに、こどもや保護者に対してそのような場があることについて周

知・説明され、相談や申入れをした際に迅速かつ適切に対応されています

か。
21 0 0 2

・相談したことへの返答がとても早くて

不安が和らぎます。

・はい。

20
こどもや保護者との意思の疎通や情報伝達のための配慮がなされていると

思いますか。
23 0 0 0

・はい。こちらのことは否定せずに話を

してくれます。

21

定期的に通信やホームページ・SNS等で、活動概要や行事予定、連絡体制

等の情報や業務に関する自己評価の結果をこどもや保護者に対して発信さ

れていますか。 22 0 0 1

・はい。

・SNSでの報告も迅速でありがたいで

す。

22 個人情報の取扱いに十分に留意されていると思いますか。

21 2 0 0

・はい。

23

事業所では、事故防止マニュアル、緊急時対応マニュアル、防犯マニュア

ル、感染症対応マニュアル等が策定され、保護者に周知・説明されていま

すか。また、発生を想定した訓練が実施されていますか。

16 4 1 3

・入所時の説明で教えて頂きました。

・こちら側が知らないだけかと思いま

す。

24
事業所では、非常災害の発生に備え、定期的に避難、救出その他必要な訓

練が行われていますか。

16 1 1 6

・おこなっているのは知っているのです

が避難訓練はどのくらいの頻度で行って

いるのかわからない。

・聞きそびれたのかもしれませんが、訓

練等おこなわれているかわかりません。

25
事業所より、こどもの安全を確保するための計画について周知される等、

安全の確保が十分に行われた上で支援が行われていると思いますか 。

21 2 0 0

・はい。職員配置がしっかりしているの

で安全面に関して心配事はありません。

26
事故等（怪我等を含む。）が発生した際に、事業所から速やかな連絡や事

故が発生した際の状況等について説明がされていると思いますか。

18 2 0 3

・該当したことがないため、不明

・そのような場面に遭ったことがないの

でわかりませんが、普段の対応を見る限

り、きちんと説明していただけるだろう

と想像出来ます。

・何かあれば必ず細かくお話をして頂け

ています。

・経験がないため、「わからない」とし

てます。

27 こどもは安心感をもって通所していますか 。

23 0 0 0

・とても楽し通っています。親もとても

助かっています。ありがとうございま

す。

・安心出来る場所になってます。

・言葉がまだなので言われているわけで

はありませんが、毎回楽しく過ごしてい

る。

・はい。何より笑顔で過ごせているいる

ので安心していると思います。

・正直もっと嫌がるかと思っていました

が、こちらが寂しくなるくらいすんなり

通っています。

非
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事故等が発生した際は、ご家族に連絡、

報告を行っております。
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周知はMoreLetter等で時折、記載してお

りますが、改めて相談は随時お受けいた

しますのでお気軽にお声がけください。

今年度は先輩パパママに聞いてみよう会

の開催やご家族参加型のお芋ほりを行い

ました。また、GrandLife主催のイベン

トなど、たくさんのご家族さまに参加し

ていただき賑やかなイベントとなりまし

た。次年度も皆さまがわくわくするよう

な交流の場を設けられるようなイベント

を開催できたらと考えております。

皆様が安心して通所して頂けてとてもう

れしく思っております。今後もおこさま

もご家族様も安心して通所出来ますよう

に、信頼できる施設を日々、目指してお

ります。

今後も意思の疎通が出来るように努めて

参ります。

毎月、MoreLetterで活動の様子や次月の

予定をお知らせしております。

個人情報の取り扱いに関して細心の注意

を払っております。

マニュアルの作成、更新は行っておりま

すが、職員間の周知で留まっていり、ご

家族への周知が出来ておりません。どの

ような形で周知出来るのか、検討中で

す。

震災、火災の避難訓練は実施していま

す。全利用児童が参加出来ないことが課

題でしたが次年度からは実施回数を増や

し全曜日で実施出来るよう予定を立てま

した。

職員配置は多く配置しております。安全

確保の計画はマニュアルに沿って実施し

ています。



28 こどもは通所を楽しみにしていますか。

22 1 0 0

・こどもは事業所へ向かうのがわかると

とても喜んで、行くのを楽しみにしてい

ます。

・休みの日も行きたいと言うほど楽しい

みたいです。

・子どもがまだ小さいため、「わからな

い」としてます。

・いつも行くのを楽しみにしています。

・様子を伺えているので安心もしていて

楽しみにしているように思います。

・はい。たまにないてしまうこともあり

ますが、家では出来ないことを経験出来

て楽しく通所していると思います。

・楽しい所だと理解しているようでそれ

が何よりです。

29 事業所の支援に満足していますか。

23 0 0 0

・アイディアが豊富で子どもの喜ぶこと

をよく知っていて感心させられます。障

がい児への関わり方もとても上手です。

・いつもありがとうございます。

・とても満足です。

・とても満足しています。今まで中々同

年代の子と関わることがなかったのです

が、お友達と仲良く遊んでいる様子や職

員さん達に可愛がって頂き、本人もニコ

ニコ柄買いで楽しく通えているのでおや

としても大変嬉しく思います。職員さん

たちも明るく元気いっぱいでMoreが楽

しい所という雰囲気を作っていて子ども

を安心して預けられるのもとてもありが

たく思います。この施設に出会えて良

かったです。

・手から離れることに後ろめたさを感じ

させない程によくしてもらって感謝しか

ありません。

満

足

度

おこさまが楽しく通所して頂けてとても

うれしく思っております。今後もおこさ

まもご家族様も安心してそして楽しく通

所出来ますように、いろいろな活動を取

り入れ、また、一人一人に向き合いなが

ら運営を行って参ります。

たくさんの暖かいお言葉ありがとうござ

います。今後もご家族のお気持ちを裏切

らないよう切磋琢磨して参ります。


